



**“YO HABÍA DICHO QUE SE HARÍA DESECHADO, Y NO”**

# Dictamen de las 40 horas está vivo, corrige Monreal

**Preferencia.** Aseguró que al ser uno de los 100 compromisos de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, esta reforma será prioritaria para Morena

JORGE X. LÓPEZ

La reforma que reduce la jornada laboral de 48 a 40 horas sigue vigente, por lo que no será necesario presentar una nueva iniciativa al respecto, corrigió este jueves el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.

Sin embargo, expuso en entrevista en San Lázaro que se trata de un cambio a una ley secundaria, cuando en realidad lo que se propone es una reforma al artículo 123 Constitucional.

“Les comento que lo de la otra reforma, el otro dictamen que vamos a sacar, aunque es ley secundaria es lo de las 40 horas”.

“No lo sé (para cuándo), es que yo había dicho que se había desechado, y no, está vivo el dictamen”, expresó el legislador.

Explicó que se presentó un paquete de 352 dictámenes que se turnaron a la Mesa Directiva y que están “vivos”, quiere decir, indicó que hay entre 352 y 375 dictámenes, cuyo proceso pudiera ser aprobatorio en la Cámara de Diputados.

“Son muchas materias las que todavía están pendientes de resolución, y en el caso de las 40 horas está en un dictamen, creo en el 102, en el número 102, de esta Legislatura”, expresó el líder parlamentario.

Agregó que como fue mencionado por la presidenta Claudia Sheinbaum en sus 100 compromisos de gobierno, esta reforma en particular será prioritaria para su grupo parlamentario.

Además, apuntó que es probable que antes de que concluya el primer periodo ordinario de esta legislatura, en diciembre próximo, ya

se habría discutido y votado en el Pleno, “puede ser el regalo navideño”.

Cabe destacar que apenas un día antes, el mismo Monreal habría asegurado que para aprobar la reducción de la jornada laboral tendría que iniciarse el proceso legislativo desde cero.

Ante el anuncio que hizo la presidenta Claudia Sheinbaum en su primer discurso sobre el impulso que se daría a la implementación de reducción gradual en el país, el líder morenista en San Lá-

zaro indicó que estaban a la espera de saber si se les enviaría una iniciativa al respecto por parte de la Presidenta o la presentarían en su bancada.

Sin embargo, dijo que aunque ya existía un dictamen de la iniciativa, presentada en la legislatura pasada que fue aprobada en la Comisión de Puntos Constitucionales y que fue turnada a la Mesa Directiva en espera de que se presentará al Pleno para su discusión y votación, esta fue archivada y desechada.



**URGENTE.**

Preven que antes de que concluya el primer periodo ordinario de esta legislatura se apruebe y “pueda ser el regalo navideño”.